



Se realizó el Encuentro Anual de Jefas de Hogar en San Antonio

Description

La actividad reunió a participantes del programa municipal en el auditorio de la Fundación San Antonio Siglo XXI para compartir experiencias y proyectar el futuro de esta iniciativa de empoderamiento femenino.

El auditorio de la Fundación San Antonio Siglo XXI fue el escenario del Encuentro Anual del Programa Jefas de Hogar, una jornada marcada por el compromiso y el compañerismo entre las participantes de esta importante iniciativa municipal.

Durante la actividad, las mujeres que forman parte del programa tuvieron la oportunidad de compartir sus experiencias, evaluar los avances logrados durante el año y proyectar nuevas formas de fortalecer este espacio de apoyo y crecimiento colectivo, informó el departamento de prensa de este Municipio.

Herramientas para la independencia económica

El Programa Jefas de Hogar se ha consolidado como una plataforma fundamental para entregar herramientas orientadas al empleo y el emprendimiento, promoviendo la independencia económica y el desarrollo personal de las mujeres de San Antonio.

A través de talleres, capacitaciones y acompañamiento permanente, las participantes han adquirido nuevas habilidades que les permiten impulsar sus negocios, ganar confianza en sí mismas, organizar mejor su tiempo y construir redes de apoyo que fortalecen su crecimiento personal y profesional.

Un espacio de oportunidades en Barrancas

Esta iniciativa, impulsada por la Municipalidad de San Antonio, funciona en la Casa de la Mujer ubicada en Barrancas. Cada año, el programa abre nuevas inscripciones para mujeres que buscan avanzar con autonomía, acceder a mejores oportunidades y mejorar su bienestar y el de sus familias.

El encuentro anual reflejó el espíritu de superación y la solidaridad que caracteriza a este programa, reafirmando el compromiso municipal con el empoderamiento femenino y la igualdad de oportunidades en la comuna.

El Maipo

Imagen: M. de San Antonio

Date Created

Octubre 2025